

# 「人権侵害を助長」

## 野党女性議員が抗議会見

野党の女性国会議員 説明に「全く理解でき  
六人が二十八日、東京

都内の日本外国特派員  
協会で記者会見し、二  
十七日に日本維新の会  
の橋下徹共同代表が同  
じ場所で行った従軍慰  
安婦発言などに関する

説明に「全く理解でき  
ない」と抗議した。

会見したのは民主党  
の辻元清美、共産党の  
田村智子、生活の党の  
小宮山泰子、みどりの  
風の谷岡郁子、社民党  
の福島瑞穂、無所属の  
糸数慶子の各氏。

旧日本軍による慰安

婦の強制性を認めた河

野洋平官房長官談話を

めぐり、橋下氏が内容

を疑問視する見解を重

記者会見する社民党の福島党首（左端）ら  
28日、東京・有楽町の日本外国特派員協会で



ある」と政界引退を要  
求。小宮山氏は「橋下  
氏は、戦争の中で女性  
たちが被害に遭ってき  
た苦しみを共有してい  
ない」と訴えた。

他の議員も橋下氏の  
言動に「戦後日本の外  
交の土台を崩し、非  
常に重大だ」（田村  
氏）、「世界各地の戦  
争などで行われている  
女性差別を早く根絶す  
ることが日本の役割な  
のに、反対方向に進ん  
でいる」（谷岡氏）な  
どと批判の声を上げ  
た。

はない」と指摘。「強  
橋下氏は沖縄訪問

制性がないと言うの  
時、在日米軍に風俗業

は、元慰安婦の証言を  
活用不足」と発言を敢